

Élections au Venezuela : Diosdado Cabello appelle les opposants à s'unir et à construire la patrie



Caracas, 14 mai (RHC)- Le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela , Diosdado Cabello, a exhorté les opposants à s'unir en un seule bloc, malgré les différences politiques et à aider à construire la patrie.

Diosdado Cabello a appelé la droite nationale à comprendre que la volonté du peuple est d'exercer son droit de vote et d'œuvrer en faveur de la volonté dans ce pays sud-américain.

À propos des élections présidentielles du 20 mai prochain, le dirigeant socialiste a condamné l'appel à l'abstention fait par certains secteurs ce qui est dû à l'appui du peuple vénézuélien à la Révolution Bolivarienne aux trois élections organisées l'année dernière.

Pour sa part, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a appelé les gouvernements du monde qui se sont prononcés contre les élections présidentielles à reconsidérer leur position. Il a mis l'accent sur la paix et la tranquillité qui caractérisent la campagne électorale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162233-elections-au-venezuela-diosdado-cabello-appelle-les-opposants-a-sunir-et-a-construire-la-patrie>



Radio Habana Cuba